

Comunicado prensa alumnado Escuelas de Idiomas

 Jueves, 22 de Abril de 2010 05:56:12

Mediante carta remitida a la Coordinación de Alumnos de las EE.OO.II. el 20 de abril, el Director general de Formación Profesional decide rechazar las propuestas formuladas por el alumnado de las cuales, algunas teniendo "coste cero" para las arcas autonómicas. [RESPUESTA DE LA ADMINISTRACIÓN COMUNICADO de la COORDINACIÓN DE ALUMNOS DE LAS EEOOII.](#)

Última actualización Jueves, 05 de Junio de 2014 22:48:40